

ABSTRAK

Febi Rahmanita Suhari : 14046051/2014. Karudin Tarmizi : Tokoh Masa PRRI 1958-1961 di Kabupaten Padang Pariaman. *Skripsi*. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang. 2019.

Skripsi ini merupakan kajian biogarfi tematis yang membahas tentang Karudin Tarmizi. Kajian dalam skripsi ini mendeskripsikan tentang bagaimana sosok Karudin Tarmizi berjuang selama masa PRRI di Kabupaten Padang Pariaman. Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan bagaimana perjuangan sosok Karudin Tarmizi dimasa PRRI di Kabupaten Padang Pariaman.

Penulisan ini menggunakan sejarah lisan dengan wawancara sebagai metode dalam memperoleh data sejarah dengan menggunakan pendekatan biografi yaitu studi tokoh atau penelitian riwayat hidup (*individual life history*). Oleh sebab itu sesuai dengan kaidah penelitian sejarah dilakukan empat tahap. Pertama, heuristik yang berarti menemukan atau mengumpulkan sumber. Kedua, mengkritik sumber, yaitu sumber yang telah dikumpulkan baik dalam bentuk objek, sumber tertulis dan sumber lisan kemudian diverifikasi atau diuji melalui serangkaian kritik, baik internal maupun eksternal. Ketiga, interpretasi yaitu fakta sejarah yang telah terkumpul belum banyak bercerita. Fakta-fakta ini harus dikompilasi dan dikombinasikan satu sama lain sehingga dapat membentuk kisah peristiwa sejarah. Keempat, historiografi adalah tahap terakhir dari penelitian sejarah, yaitu mendeskripsikan data dalam bentuk penulisan ilmiah (skripsi).

Dari hasil penelitian ini diketahui bagaimana perjuangan sosok Karudin Tarmizi pada masa PRRI. Karudin Tarmizi adalah sosok yang telah berjuang di era PRRI. Dia adalah salah satu tokoh PRRI di Kabupaten Padang Pariaman. Kabupaten Padang Pariaman ini, terutama di daerah Sicincin, adalah basis untuk pertahanan tentara pusat dan juga PKI. Gejolak PRRI di Padang Pariaman terjadi di daerah Sicincin ini. Karudin Tarmizi dan rekan-rekannya yang lain memulai perjuangan mereka dari daerah Kudu karena daerah ini adalah daerah yang sangat aman pada waktu itu. Dan perjuangan berakhir di daerah Sikabu. Penulisan biografi ini diharapkan dapat menambah literasi dan pengetahuan masyarakat tentang tokoh-tokoh PRRI, khususnya di Kabupaten Padang Pariaman.

Kata Kunci : PRRI, Tokoh